



学校だより

令和4年9月30日
市川市立第六中学校
校長 渋谷 敬二

【生徒会役員選挙】
28日から選挙活動がスタートしています。



立候補者、推薦者が共に大きな声で投票を呼びかけています。

今年是一部競争選挙になるくらい多くの方が立候補してくれました。登校時間に校門や通路に立ち、大きな声で投票を呼び掛けています。「自分に投票してください」と呼びかけることは本当に勇気のいることだと思います。「人からどのように思われているだろう」「もし、落選したら・・・」プレッシャーも感じているでしょうが、一人ひとりが堂々と声を上げている姿は本当に立派だと思います。推薦者の方も一緒に声を上げていることも大きな支えになっていると思います。投票日は10月7日（金）です。頑張っている仲間にはしっかりと応じる一票を投じてほしいと思います。



【ボランティア活動】

7月下旬から9月の初旬にかけて、ウクライナ支援の募金活動がありました。この活動は生徒会本部の呼びかけに応じてくれたボランティアの人たちによって行われました。集まった金額はわずかでも、その行動力は大変貴重なものだと思います。今年度は様々なボランティア活動が行われています。



今後も生徒会の呼びかけに注目して、参加できるときには1日だけでも参加してみたいかでしょうか。

登校時間に募金の呼びかけ

【合唱練習開始】

28日から合唱練習が始まりました。約3週間、昼休みと放課後にクラス毎に取り組んでいきます。



練習は教室、体育館、廊下に分かれて行います。換気やマスク、体の向きなど感染対策も重要です。でも、学校に歌声が響くのはいいですね。

最初はなかなか調子が出ないかもしれませんが、音楽の苦手な人もいることでしょう。でも段々と盛り上がってくるものです。仲間と気持ちをそろえることの気持ちよさ、一人ひとりの声が調和し、美しい合唱が響くことのも気持ちよさを味わってほしいと思います。楽しく練習に励み、10月21日（金）を迎えましょう。

【掲示物】

美術部は、大会等はありませんが、様々な作品づくりに取り組み、その1つとして正門脇の掲示板に作品を展示しています。今回はちょっとユニークな「太陽の塔」が描かれており、立ち止まって眺めている人の姿や、友人同士で話題にしている声も聞こえてきます。



「芸秋 でたらめをやっごらん」とのメッセージも斬新ですね。

※岡本太郎展（10月18日～）のお知らせが美術室前に掲示してあります。

「太陽の塔」
知っていますか？